

José Enrique Carrero Blanco
Fundador de Carrero Blanco Abogados



Modificación de medidas paterno-filiales ante un Juzgado de Violencia sobre la Mujer

- FECHA DE RESOLUCIÓN DEL CASO: 12-11-2020
- Materia: Derecho Civil
- Especialidad: / Derecho Civil / Familia / Matrimonio / **Modificación de medidas**
- Número: 12975
- Tipo de caso: Caso Judicial
- Voces: COACCIONES, COACCIONES EN EL ÁMBITO FAMILIAR, MODIFICACIÓN DE MEDIDAS, VIOLENCIA DE GÉNERO
- Documentalista: Edgar Blanco Cifuentes

Documentos originales presentados

- [1. Sentencia](#)
- [2. Minuta proposición pruebas.](#)

- [3. Demanda de modificación de medidas paterno-filiales. Menores. Regimen visitas](#)
- [4. Contestación demanda del fiscal.](#)
- [5. Auto ratificación medidas civiles.](#)
- [6. Contestación a la demanda sobre modificación de medidas paterno-filiales](#)



(Foto: E&J)

El caso

Supuesto de hecho

- Piloña, 21-03-2017

Se dictó por el Juzgado de Primera Instancia [Sentencia](#) de las medidas paterno-filiales en relación con la hija menor que tenían los ex cónyuges, condenando posteriormente el mismo juzgado al demandado por un delito continuado de coacciones, estableciendo la medida de prohibición de aproximación

...